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LA NOSTRA FAMIGLIA: LA NOSTRA FONTE 

DELLA PACE E FIDUCIA 

Onorevoli Musulmani! 

Il nostro Signore l’Onnipotente creò gli uomini e le 

donne come le creature più preziose sulla terra e li ha resi 

uguali dotandoli di particolarità diverse. Ci ha concesso la 

benedizione di essere una famiglia in modo che possiamo 

sopportare insieme il peso della vita mondana e trovare la 

pace l’uno nell’altro. 

La famiglia è un’istituzione illustre che protegge le 

persone dalla solitudine, protetta dalla misericordia di 

Allah e garantisce la continuazione della generazione. È la 

struttura più preziosa su cui si modellano le nostre 

convinzioni, la nostra personalità e il nostro stile di vita. 

La famiglia è un platano che cresce e diventa più bello con 

i bambini e radica per il futuro con i giovani. 

Cari Credenti! 

Il matrimonio legittimo di un uomo e una donna per 

costituire una casa è il primo passo della famiglia. Invece 

condividere una vita con gli stessi ideali e sentimenti con il 

consenso di Allah è il segreto dell’essere famiglia. 

  َّ اَنْتمُْ لبَِّاسٌ لَّهُن  َّ لبَِّاسٌ لَّكمُْ وَّ  Le vostre donne; sono“ هُن 

una veste per voi e voi siete una veste per loro.”1 

affermando il nostro Signore ci ha creato per avere fiducia 

l’uno nell’altro, per proteggerci a vicenda e per vivere in 

concordanza. Ogni individuo, uomo e  donna, dovrebbe 

essere legato alla propria famiglia con amore, misericordia 

e  lealtà. Deve proteggere la sua famiglia da ogni tipo di 

peccato, haram, violenza e minaccia e condurre una vita 

familiare virtuosa e onorevole. 

Cari Musulmani! 

Viviamo in un’epoca in cui le minacce contro la 

famiglia sono in aumento e la distruzione contro la nostra 

natura si sta diffondendo rapidamente. Ci troviamo in un 

ambiente in cui la famiglia viene dimostrata come se fosse 

un ostacolo alla libertà. Viviamo in un’epoca in cui viene 

incoraggiata l’idea di vivere da soli senza assumersi la 

responsabilità e come se fosse più attraente. Tuttavia, 

costruire una famiglia è una necessità della natura umana. 

Siamo stati creati in modo da poter vivere felici in una 

famiglia, non da soli. Avere una famiglia serena e il 

desiderio di avere dei legami famigliari stretti fa parte 

della nostra natura. Perciò l’unico esempio è il nostro 

Profeta (pbsl), il quale ci invita a costruire una famiglia e a 

compiere atti generosi per la nostra famiglia affermando: 

“Il più benevolo tra voi è colui che è benevolo verso la 

sua famiglia. Io sono il più benevolo verso la mia 

famiglia tra di voi.”2  Il nostro Signore, conferendoci una 

benedizione inestimabile come la famiglia, ci ordina di 

proteggerla nel seguente modo: “O credenti, preservate 

voi stessi e le vostre famiglie, da un fuoco il cui 

combustibile saranno uomini e pietre.”3 

Cari Credenti! 

I nostri giovani sono la gioia della nostra famiglia, 

la nostra più grande opportunità e ricchezza che ci rendono 

forti. Le loro credenze, i loro sogni e le loro idee sono il 

nostro futuro. Il nostro dovere è di comprendere e di 

guidare i nostri giovani, le cui menti sono brillanti e i loro 

sentimenti e pensieri sono pieni di entusiasmo. In quanto il 

periodo della giovinezza è un periodo durante il quale sono 

sottoposti a pericoli dovuto all’inesperienza e curiosità. I 

nostri giovani, che crescono in un ambiente familiare 

sereno e consapevole, che godono della fiducia e della 

spiritualità, saranno protetti da questi vortici. Le loro 

famiglie si impiegheranno per creare loro delle famiglie 

quando giungeranno all’età del matrimonio e affinché 

possano guardare al futuro con speranza. Le nostre 

generazioni e il mondo proseguiranno grazie i nostri 

giovani che studiano, ricercano e contemplano. 

Cari Musulmani! 

Viviamo insieme la serenità dell’essere una 

famiglia, che il Signore ha reso una benedizione per noi, 

suoi servi. Proteggiamoci dai pericoli che mirano a 

sconvolgere la natura rifugiandoci nei comandamenti del 

nostro Signore e nella nostra famiglia, che sono il nostro 

porto sicuro. Non dobbiamo sacrificare la nostra famiglia 

con interessi personali, piaceri temporanei e ideologie 

perverse. Le famiglie muoiono in geografie oppresse. Non 

dimentichiamo di pregare per le migliaia di famiglie di 

Gaza. 

Concludo il mio sermone con questa preghiera, che 

ci viene insegnata nel Sacro Corano: “Signore, dammi 

modo di renderti grazia del favore di cui hai colmato 

me e i genitori, affinché compia il bene di cui Ti 

compiaci e concedimi una discendenza onesta. Io mi 

voglio pentito a Te e sono uno dei sottomessi.”4 

                                                           
1 Al Baqara, 2/187. 
2 Tirmidhî, Menâqib, 63. 
3 At Tahrîm, 66/6. 
4 Al Ahqâf, 46/15. 
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